

Ha salido el número 8 de la revista impresa 'El Eco Hernandiano', que se consolida como altavoz del hernandismo y está abierto a la participación de todas aquellas personas interesadas en el poeta de Orihuela. El 95 aniversario del nacimiento de Miguel Hernández tiene un espacio relevante en este número. Además del simbolismo implícito, supone el pistoletazo de salida para el centenario en 2010 del nacimiento del universal vate oriolano.

El reciente fallecimiento de Leopoldo de Luis es objeto de atención por parte de Vicente Ramos, que publica un poema inédito del primero, amigo suyo desde la guerra civil, cuando trabaron contacto en Alicante con Miguel Hernández.

Un amplio trabajo de Jesús Gálvez Yagüe sobre la amistad de José Herrera Petere y Miguel Hernández, con datos y fotos escasamente conocidas; otro de Francisco Esteve en el que revisa la relación entre Antonio Machado y el poeta alicantino; una crónica desde México de Santos Escarabajal; semblanzas de José Martínez Arenas, mecenas y amigo de Hernández, y de Ramón Sijé, del que se han cumplido recientemente los 70 años de su desaparición, a cargo de Óscar Moreno y Antonio Peñalver, respectivamente, cierran, con un reportaje fotográfico, este completo número, correspondiente a la edición de invierno, que incluye ilustraciones del pintor Antonio Ballesta sobre poemas de Miguel Hernández.